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久　木　佐知子
2022-23年度
国際ロータリー第2500地区ガバナー

（旭川西RC）

本格的な夏を迎えています。各地ではさまざまな祭りやイベントが再開され、街中に賑わいが戻ってき
ました。市内のホテルでは週末は予約が困難なほど観光客や人の流れも活発になっています。日毎、日常
が戻りつつある中、ＩＭや各クラブの周年祝賀行事が対面式で開催され、参加をさせていただきました。
同じ目的を持つ会員同士が集い、学び、親睦を深め、希望や未来を描くことはロータリアンの醍醐味だと
思います。

ところで、全世界の会員数が1,202,945人となり、120万人を超えたことが発表されました。2023年5
月の統計です。一時期116万人まで減少したことがありましたので、まさにV字回復です。
2500地区では年初の昨年7月には66クラブ、2,173名でしたが、2023年5月末では2,249名となり、76

名(内、女性会員22名)増加しました。女性会員が初めて入会したクラブは3クラブあり、女性会員ゼロク
ラブは66クラブ中、25クラブに減りました。残念ながら中湧別RCが活動を終結し、現在は1クラブ減の
65クラブとなりました。

さて、メルボルン国際大会（５月27～31日）についてご報告しましょう。羽田空港をたち、ブリスベ
ンで乗り継ぎ、晩秋のメルボルン空港へ、12時間を超える長旅でしたが、個々の成長を目指すロータリ
アンと過ごした時間はかけがえのないものになりました。メルボルンに到着した初日は大会登録後、友愛
の家でロータリー親睦活動グループのブースを覗いたり、ロータリーグッズを購入したり、来年のシンガ
ポール大会の事前登録も会場で済ませました。
2日目は　早朝から「日本人朝食会」に参加。朝から冷たい雨が降る1日でしたが会場は500人の参加者

で熱気に溢れ、2023～24年度ゴードン・マッキナニーRI会長のスピーチを拝聴する貴重な機会となりま
した。続いて会場のスタジアムに移動し、開会セレモニー、本会議、ジェニファー・ジョーンズRI会長の
感動的なスピーチ、素晴らしいアトラクションと続き、スタジアムは瞬く間に満席になりました。
この大会では、「多様性、公平さ、インクルージョン（DEI）」のロータリーのコミットメントにスポッ

トライトが当てられ、数々の講演と分科会が予定されていました。
開会セレモニーでウクライナの国旗が入場した時は昨年と同様に、会場から大きな声援が送られていま

した。ジェニファー・ジョーンズRI会長はスピーチのなかで大型プログラムの受賞者を発表しました。
「エジプトにおける子宮頸がん撲滅のための連合会」に贈られます。女性の健康をサポートするために
重要な事業です。また、年度内に女性会員の比率を30%にするという目標に触れ、すでに192カ国中、
124カ国で達成したこと、この内30カ国が40％を超え、31カ国がジェンダーパリティ、男女平等を達成
していることを報告されました。2500地区の女性会員比率は年初は4.7％と国内でも最も低い数字でし
たが、皆様の会員増強のおかげで６％に届く数字になっています。日本の平均が７％ですので、もう少し
です。
会場では姉妹地区の韓国3590地区のハン・ソンジェ総裁ご一行と、友好地区タイの3330地区のオラ

チョンPDGとも再会しました。「ロータリーはつながりに満ちている」そんな思いを強くした年次大会
でした。

夜は名門ウィンザーホテルのレストランにて
「2500地区ナイト」を開催。50人が集結し、
日本とは違う雰囲気の中でロータリアンならで
はの親睦を深めました。3日目はグレードオー
シャンロード１日ツアーに参加し、オーストラ
リアならではの大自然と野生のコアラやカンガ
ルーとの出会いを体験しました。
今回は４年ぶりのリアルな対面式の国際大会

でもあり、世界各地から12,500人が集いまし
た。ローターアクトの高嶋代表も参加され、初
めての海外旅行でロータリーの国際大会を体験
したことは今後の活動の大きな糧となることで
しょう。

今年度最終月となった６月には第４分区と第８分区のＩＭが開催されました。まず、第8分区IMは、6
月10日（土）に地区唯一の女性ガバナー補佐、佐野弥奈美AGの下、ホストクラブ中標津RCにより中標
津町のトーヨーグランドホテルで開かれました。テーマは「つながるロータリー」。第1部は、地区会員
増強委員会の邵　龍珍委員長による研修「ご存じでしたか？様々なクラブのモデル」。邵委員長は今年
度、前期・後期の2回にわたって66クラブの会長、幹事、会員増強委員長を対象にＺＯＯＭ会議を開催し
てくださいました。研修ではその貴重なデーターが生かされていました。続く第2部は京都市の（株）スリー
シー代表取締役・渡邊博子様による記念講演「人生をかけて成し遂げること　～命の期限をどう考えるか
～」。渡辺様からはＲＩが推奨する女性活躍を実践している企業としての活動をはじめ、ロータリーの理
念や職業奉仕につながるお話をいただきました。このあとの「であいの宴」は、地元出身のシンガー・ソ
ング・ライターのコンサート、大抽選会など笑顔の絶えない懇親会となりました。ちなみに、ＩＭ実行委
員長を務められた青山勇実行委員長と中標津ＲＣの青山隆士会長は親子のロータリアンです。お二人の
リーダーシップにも敬意を表します。

今年度最後のＩＭは第４分区、久保元ガバナー補佐のリーダーシップのもと、6月17日（土）、雄武町
の日の出ホテルでホストクラブ雄武RCの準備・運営により盛大に開催されました。テーマは「地域から
愛される、魅力的なロータリー！！」。地元雄武町出身でパラリンピック５大会連続出場、金メダリスト
として長年スポーツ界で活躍されておられる狩野亮様の記念講演「アルプスを超えて～挑戦は新たな世界
へ」など充実したプログラムが用意されていました。狩野様がスポーツマンとして不屈の精神で目的を達
成されたことからは、大きな勇気をいただきました。スポーツの世界の多様性や公平さにも触れられ、今
後の選手の指導育成はロータリーの理念、職業奉仕につながるお話でもありました。最後は「手に手をつ
ないで」を皆で斉唱。会員の皆様と心がひとつとなった感動の瞬間でした。
ガバナー補佐の皆様はとても仲が良く、常に情報交換し、入念に準備をし、各分区のＩＭにも必ず参加

してくださいました。このような素晴らしい皆様に支えられて、お陰様で任期を終えることができまし
た。新年度は、第４分区から鶴見誠一郎ガバナーが誕生されます。引き続き、皆様のご支援、ご協力をお
願いいたします。

今年度の地区スローガンは「ともに紡ごう、ロータリーの未来へ」です。これまで支えてくださった
PDGの皆様、地区役員の皆様、地区目標の達成にご尽力いただきました66クラブの会長、幹事の皆様、
そしてすべてのロータリアンの皆様、大変お世話になりました。この場を借りて心よりお礼を申し上げま
す。

ガバナーメッセージ
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本格的な夏を迎えています。各地ではさまざまな祭りやイベントが再開され、街中に賑わいが戻ってき
ました。市内のホテルでは週末は予約が困難なほど観光客や人の流れも活発になっています。日毎、日常
が戻りつつある中、ＩＭや各クラブの周年祝賀行事が対面式で開催され、参加をさせていただきました。
同じ目的を持つ会員同士が集い、学び、親睦を深め、希望や未来を描くことはロータリアンの醍醐味だと
思います。

ところで、全世界の会員数が1,202,945人となり、120万人を超えたことが発表されました。2023年5
月の統計です。一時期116万人まで減少したことがありましたので、まさにV字回復です。
2500地区では年初の昨年7月には66クラブ、2,173名でしたが、2023年5月末では2,249名となり、76
名(内、女性会員22名)増加しました。女性会員が初めて入会したクラブは3クラブあり、女性会員ゼロク
ラブは66クラブ中、25クラブに減りました。残念ながら中湧別RCが活動を終結し、現在は1クラブ減の
65クラブとなりました。

さて、メルボルン国際大会（５月27～31日）についてご報告しましょう。羽田空港をたち、ブリスベ
ンで乗り継ぎ、晩秋のメルボルン空港へ、12時間を超える長旅でしたが、個々の成長を目指すロータリ
アンと過ごした時間はかけがえのないものになりました。メルボルンに到着した初日は大会登録後、友愛
の家でロータリー親睦活動グループのブースを覗いたり、ロータリーグッズを購入したり、来年のシンガ
ポール大会の事前登録も会場で済ませました。
2日目は　早朝から「日本人朝食会」に参加。朝から冷たい雨が降る1日でしたが会場は500人の参加者

で熱気に溢れ、2023～24年度ゴードン・マッキナニーRI会長のスピーチを拝聴する貴重な機会となりま
した。続いて会場のスタジアムに移動し、開会セレモニー、本会議、ジェニファー・ジョーンズRI会長の
感動的なスピーチ、素晴らしいアトラクションと続き、スタジアムは瞬く間に満席になりました。
この大会では、「多様性、公平さ、インクルージョン（DEI）」のロータリーのコミットメントにスポッ

トライトが当てられ、数々の講演と分科会が予定されていました。
開会セレモニーでウクライナの国旗が入場した時は昨年と同様に、会場から大きな声援が送られていま

した。ジェニファー・ジョーンズRI会長はスピーチのなかで大型プログラムの受賞者を発表しました。
「エジプトにおける子宮頸がん撲滅のための連合会」に贈られます。女性の健康をサポートするために
重要な事業です。また、年度内に女性会員の比率を30%にするという目標に触れ、すでに192カ国中、
124カ国で達成したこと、この内30カ国が40％を超え、31カ国がジェンダーパリティ、男女平等を達成
していることを報告されました。2500地区の女性会員比率は年初は4.7％と国内でも最も低い数字でし
たが、皆様の会員増強のおかげで６％に届く数字になっています。日本の平均が７％ですので、もう少し
です。
会場では姉妹地区の韓国3590地区のハン・ソンジェ総裁ご一行と、友好地区タイの3330地区のオラ

チョンPDGとも再会しました。「ロータリーはつながりに満ちている」そんな思いを強くした年次大会
でした。

夜は名門ウィンザーホテルのレストランにて
「2500地区ナイト」を開催。50人が集結し、
日本とは違う雰囲気の中でロータリアンならで
はの親睦を深めました。3日目はグレードオー
シャンロード１日ツアーに参加し、オーストラ
リアならではの大自然と野生のコアラやカンガ
ルーとの出会いを体験しました。
今回は４年ぶりのリアルな対面式の国際大会

でもあり、世界各地から12,500人が集いまし
た。ローターアクトの高嶋代表も参加され、初
めての海外旅行でロータリーの国際大会を体験
したことは今後の活動の大きな糧となることで
しょう。

今年度最終月となった６月には第４分区と第８分区のＩＭが開催されました。まず、第8分区IMは、6
月10日（土）に地区唯一の女性ガバナー補佐、佐野弥奈美AGの下、ホストクラブ中標津RCにより中標
津町のトーヨーグランドホテルで開かれました。テーマは「つながるロータリー」。第1部は、地区会員
増強委員会の邵　龍珍委員長による研修「ご存じでしたか？様々なクラブのモデル」。邵委員長は今年
度、前期・後期の2回にわたって66クラブの会長、幹事、会員増強委員長を対象にＺＯＯＭ会議を開催し
てくださいました。研修ではその貴重なデーターが生かされていました。続く第2部は京都市の（株）スリー
シー代表取締役・渡邊博子様による記念講演「人生をかけて成し遂げること　～命の期限をどう考えるか
～」。渡辺様からはＲＩが推奨する女性活躍を実践している企業としての活動をはじめ、ロータリーの理
念や職業奉仕につながるお話をいただきました。このあとの「であいの宴」は、地元出身のシンガー・ソ
ング・ライターのコンサート、大抽選会など笑顔の絶えない懇親会となりました。ちなみに、ＩＭ実行委
員長を務められた青山勇実行委員長と中標津ＲＣの青山隆士会長は親子のロータリアンです。お二人の
リーダーシップにも敬意を表します。

今年度最後のＩＭは第４分区、久保元ガバナー補佐のリーダーシップのもと、6月17日（土）、雄武町
の日の出ホテルでホストクラブ雄武RCの準備・運営により盛大に開催されました。テーマは「地域から
愛される、魅力的なロータリー！！」。地元雄武町出身でパラリンピック５大会連続出場、金メダリスト
として長年スポーツ界で活躍されておられる狩野亮様の記念講演「アルプスを超えて～挑戦は新たな世界
へ」など充実したプログラムが用意されていました。狩野様がスポーツマンとして不屈の精神で目的を達
成されたことからは、大きな勇気をいただきました。スポーツの世界の多様性や公平さにも触れられ、今
後の選手の指導育成はロータリーの理念、職業奉仕につながるお話でもありました。最後は「手に手をつ
ないで」を皆で斉唱。会員の皆様と心がひとつとなった感動の瞬間でした。
ガバナー補佐の皆様はとても仲が良く、常に情報交換し、入念に準備をし、各分区のＩＭにも必ず参加

してくださいました。このような素晴らしい皆様に支えられて、お陰様で任期を終えることができまし
た。新年度は、第４分区から鶴見誠一郎ガバナーが誕生されます。引き続き、皆様のご支援、ご協力をお
願いいたします。

今年度の地区スローガンは「ともに紡ごう、ロータリーの未来へ」です。これまで支えてくださった
PDGの皆様、地区役員の皆様、地区目標の達成にご尽力いただきました66クラブの会長、幹事の皆様、
そしてすべてのロータリアンの皆様、大変お世話になりました。この場を借りて心よりお礼を申し上げま
す。

地区ナイト
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私共、根室西ロータリークラブは、50年前の1973年4月13日にスポンサークラブであります根室ロー
タリークラブ様のお力をいただき、25名のチャーターメンバーにより創立致しました。
創立以来、多くの先輩諸兄が奉仕と親睦を実践し尽力されてまいりました。
そして、その想いを私達はしっかりと受け継ぎ、職業奉仕の精神を守り続け、社会奉仕事業、青少年奉

仕事業、国際奉仕事業と数々の事業を展開してまいりました。
また、親睦活動にも力を入れ「友を信じ、友情を大切に」今以上に素晴らしいロータリークラブを目指

して歩み進めてまいりました。
2022-23年度RI会長のジェニファーE.ジョーンズ氏からいただいた、50周年へのお祝いのメッセージの

中に「人々への奉仕だけでなく、内部への奉仕にも目を向けていただけますようお願いします。会員に奉
仕してこそ地域社会にも奉仕できます。会員にとって、心地よい場所とし、会員への配慮ができれば、
ロータリーの力を本当の意味で理解してもらえるでしょう。」という素晴らしいメッセージをいただきま
した。
これからも、クラブの親睦を深め会員の力を一つにし、自らの職業を通じて今以上に地域社会に、ま

た、国際社会にと奉仕の輪を広げていきたいと思います。

根室西ロータリークラブ創立50周年記念式典では、RI第2500地区ガバナー 久木佐知子様にご臨席いた
だき、心温まる祝辞をいただき会員一同、感謝の気持ちでいっぱいです。
また、感謝状の贈呈では、創立スポンサークラブであります根室ロータリークラブ様へ50周年を迎え

感謝状を贈呈致しました。また、歴代40～49代会長への感謝状、在籍25年以上の会員9名へ永年在籍会
員特別表彰を贈呈させていただきました。また、記念事業として根室市新庁舎に大型テレビ2台の目録を
贈呈致しました。
50周年記念式典を終えて、根室西ロータリークラブ会員は、新たに創立60周年に向けて、今後もより

一層の奉仕活動を展開し、先輩諸兄が築いてきた根室西ロータリークラブの歩みに感謝し「一歩前」と邁
進してまいります。
また、これまでの50年間において私共、根室西ロータリークラブの活動にご理解、ご協力をいただき

ました各ロータリークラブの皆様、地域の皆様に心よりの感謝の気持ちでいっぱいです。

根室西ロータリークラブ創立50周年
「半世紀を語らい、新たな明日の糧とす」
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職業奉仕に関するアンケート集計結果
丸　小　寿　幸
遠　藤　利　秀
舟　山　敏　次
喜　多　美　仁
木　村　政　幸

2022~2023年度国際ロータリー第2500地区　職業奉仕委員会 委員長
委　員

（稚内南RC）
（遠　軽RC）
（厚　岸RC）
（名　寄RC）
（網走西RC）
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1965年5月15日、中湧別ロータリークラブは遠軽ロータリークラブのスポンサーで29名のチャー

ターメンバーで誕生いたしました。以来57年、分区代理４名、ガバナー補佐３名を輩出。ロータ

リーを楽しみ、地域にもロータリーの名を広め、女性会員の入会も地区でもいち早く取り組みまし

た。ロータリーの綱領を守り地域でも確固たる奉仕団体として多くの功績を残しました。それは多

くの先輩諸氏の活躍があったからこそ実現されたものです。10年ほど前から会員が減少し、役員が

固定化してしまい、新入会員を迎えましたが新型コロナの為に例会の中止、IM、地区大会の縮小な

ど新入会員にロータリーの楽しさを理解させることなく退会をしていきました。伝統ある中湧別ク

ラブの灯を消してはならないと頑張ってきましたが、現在会員８名誠に残念ですが、今年を最終年

度とすることを会員一致の意向により、終結することになりました。

今、過去のアルバムを手にする時、先輩の残してくれた偉大な功績を改めて痛感いたしておりま

す。年に一度の地区大会、クラブ内のイベント、家族例会など楽しい思い出です。又、遠軽クラ

ブ、佐呂間クラブとの３クラブ合同例会、特に1976年から続いている友好クラブの北見東クラブと

の親睦交換会は、毎年お互いのクラブに家族が訪問して45年以上ものお付き合いをさせていただき

ました。今後は解散してもロータリーで培った仲間とのお付き合いを大切にし、地域の為にお役に

立ちたいと思っています。今までお世話になったロータリー関係各位に感謝し、今後当2500地区

ロータリー、また、第４分区の皆様の益々のご繁栄をご祈念申し上げ、感謝の言葉といたします。

ありがとうございました。

解散を機に地域の福祉の為にキッチンカーの寄贈をいたしました。

ロータリーのみなさん、ありがとうございました

横　幕　廣　志中湧別ロータリークラブ　会長
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昨年令和４年７月にスタートした１年間も、後２週間で終わろうとしています。
令和３年11月に第1 回のクラブ協議会をスタートした際、スローガンとして“グレート・リセット！未来へ”と、帯

広RCの会長としてどうしても実践したい２つの事をメンバーに伝えました。
・会員増強20人以上（純増10人以上）
・中長期ビジョン委員会の創設（現状のクラブの課題整理と12年後の100周年に向けての戦略計画策定の準備）
今、終わりにあたり、未達成の事も数多くありましたが、2つのテーマについては、何とか手応えがあり、会長と

してほっとしているのが、偽らざる正直な気持ちです。以下、会員増強について思いつくまま、書かせて頂きます。

１）何故、会員増強20 名以上（純増10人以上）を目標としたのか、成果は？
過去10 数年間の当クラブの会員増強の実績データを分析すると以下の点が判明。
イ）帯広クラブは、非常に恵まれている。本気で会員増強を年間通して実践できれば、相当数は上がる可能性があ
る。（入会者情報の共有と取組みの継続性が肝要と気づく。）

ロ）単年度の入会者の平均が9人、退会者の平均が12人で平均ベースで、3人ずつ減少。10数年で、ピーク時より
35人減少し、現在スタート時は80人。退会者については、支店長の転勤交代による退会が4～5人毎年必ずい
る。更に、現メンバーの中で、退会検討者は残念ながら5人～6人はいる。つまり、年間退会者が10人は出る可
能性がある。

ハ）何とか年度平均3人の純減を逆に、10人の純増にしたい。その為には、20人以上の入会者を達成しなくてはな
らない。今年度、純増が10人以上実践できればその後の3～5年で30人以上の純増が可能となり、過去最高の
115人のメンバーに戻ることも夢ではない。

ニ）「成果」理事会に推薦申込みが25件。承認24件。不承認1件。退会申し出件数が12件であった。（死亡2、体
調不良2、業績不振2、転勤等の入れ替わり6）年間で、12人の純増を達成した。30代40代の若手が多く、特に
活発でネットワークをもちコミュニケーション能力の高い若い女性経営者が3 名入会。将来の期待大と感じる。

２）目標達成のために取組んだ事
イ）“会長報告”の中で、自分達のクラブを少しでも心地良いものにする、役に立つ組織にする為には、1人1人が会
員増強に取組む必要があり、動いて欲しい事を繰り返し話をする。

ロ）このままでは、12年後の100周年を何人の会員数で迎えるのか？
　歴史と伝統は守れない。危機意識をもとう。“理事会、クラブ協議会”で役員としての意識改革をうながす。
ハ）仲間等知り合いに入会を勧めるには、自クラブへの自信と誇りが必要。その為には、良好なクラブ環境、組織
風土の譲成が必要。中長期ビジョン委員会が今後機能していく。

ニ）理事、委員長の選任において、ロータリー歴よりも人生経験の豊富さ、可能性を追求。入会7 年未満の会員を
抜擢。石山会員増強委員長は、入会4年目。しかしながら、JCのOBで、地元の大規模農業法人の代表で、粘り強
く行動力がある。入会して1～2年の支店長を正副委員長に登用し、組織変革を期待。

ホ）入会させたいメンバーの情報を共有し、複数人で、声をかけ勧める。今年度入会に至らなかったが次年度以降
につなげるべく情報をデータベース化する。

ヘ）理事会不承認者のケースにつき、理事会、協議会で入会の当否を長時間検討する。メンバーの会員増強への本
気度が高まった。

ト）具体的会員増強への取り組み事例、考え方はRL1テキストがとても役に立ちました。素晴らしいテキスト資料
と思います。又、年度開始前に釧路北RCの足立紘一パストガバナーより、色々示唆に富んだお話、ご指導賜り
この場をお借りしてお礼申し上げます。

３）最後になりますが、会員増強には、メンバー1人1人が自分たちのクラブを“少しでも良くしたい、心地良く役に
立つ組織にしたい”という意識をもち、入会を勧めるべく声をかけ動くことが重要と思います。この単純な事に対
して、本年度、帯広クラブは幸にも多くのメンバーが1年間通して本気で動き続けた結果が24人の入会につながっ
たと思います。

　次年度以降につながる事を心より祈念しております。

我がクラブの会員増強を顧みて

竹　川　博　之帯広ロータリークラブ会長
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第2分区IMを終えて

大　野　裕一郎第2分区ガバナー補佐
（士別RC）

5月21日、第2分区IM（都市連合会）の開催にあたり、ホストクラブである名寄RC大野会長以下会員の皆さ
まには、特段のご支援、ご協力、ご尽力を頂きました事、衷心より感謝と御礼を申し上げます。
2500地区からは久木ガバナー、川村地区幹事そしてガバナー補佐の方々そして、第2分区の各クラブから多
くのロータリアンがご多忙の中をご参加賜りました。また当日は、一般参加も実施し多数の方々に聴講して頂
きましたことに改めて心より厚くお礼を申し上げる次第です。
今回、ご講演頂きました小川棟梁、サポート頂きました川口氏におかれましては、初めて道北の地まで足を
延ばして戴きました。小川三夫氏は、「現代の名工」として宮大工養成の鵤(いかるが)工舎の棟梁を務め文化
財である京都・奈良にある数々の寺社建築に従事し匠の技を発揮されています。
川口康弘氏は、毎年開催されている「削ろう会」の役員として道具の使い手とつくり手との交流活動を積極
的に推進されています。
私達ロータリアンは、常日頃よりＤＥＩ（多様性(ダイバーシテイ)・公平性(イークオリテイ)・包摂性(イン
クルージョン)）を念頭に刻んで活動していますが、小川棟梁は、自然体で自己の信念としてこの三要素を取り
込まれ実践し、人を育む環境を第一に考え、整えておられること（鵤工舎の集団生活の必然性）に深く感銘を
受けました。

伝統技法の承継もDEIが基本であると、先人の意向を
もく

木の骨組み・造作から感じ摂り、その意向を次世代へ
伝承する「伝統と文化」は、技術・匠の前に製作者の思考、意図を汲み取り、感じ取ることが肝要なのだと改

めて身震いするほどの感動を覚えた瞬間でもありまし
た。小川棟梁、川口さんに改めて感謝申し上げます。
今後も、健康に留意され益々ご活躍されますよう心
よりご祈念申し上げます。最後になりましたが、IM
にご参加下さいましたロータリアンや一般の皆さま方
に心より感謝を申し上げお礼の言葉と致します。



ガバナー月信７月号　Vol. 13

Rotary International District 2500 

11

2023年6月10日（土）に2022-2023年度IMテーマ「つながるロータリー」をホストクラブである中標津RC

の力をお借りして開催いたしました。

他の分区もそうでしたが、コロナが5類になり久しぶりの対面でのIMとなりました。久木ガバナーをはじ

め、各分区のガバナー補佐、中標津町長にもおいでいただき無事終了することができました。

また、第8分区7クラブからも多数のご参加を頂きました。式典では、地区の会員増強委員長の邵龍珍委員長

に研修講師としてお願いし、「ご存じでしたか？様々なクラブのモデル」といったテーマでお話を頂きました。

また、今年度は、RI会長、2500地区のガバナー、第8分区ガバナー補佐と皆さん女性だったので記念講演を京

都にある不動産関係の会社、株式会社スリーシー代表取締役の渡邊博子様、懇親会「であいの宴」では中標津

出身のシンガーソングライターのエナさんにお願いしました。

記念講演では「人生をかけて成し遂げること～命の期限をどう考えるか～」をテーマにお話を頂きました。

渡邊様には1年前から講師をお願いしておりました。当初DEIに関してお話を頂く予定ではありましたが、その

間に大病を患われテーマ変更されましたが、私の意をくんでくださった内容としてくださいました。どちら

も、女性会員の増強や女性が活躍できる社会を作っていくためにも必要なお話でした。

懇親会では、中標津町の牛乳で乾杯条例に基づき杉木パストガバナー補佐の乾杯で始まりました。久しぶり

の顔を合わせての懇親会は、笑顔にあふれていてつながりの超過になったと思います。

最後のロータリーソング「手に手つないで」では、歌のとおり手と手をつないで合唱できたのも本当にうれ

しいことでした。

中標津RCは入会して1年2年のメンバーが多い中、一生懸命8分区の皆様をお迎えすべく動いていただきまし

た。一番失敗が多い私でしたが、ご来場いただいた皆様の温かいご友情のおかげで大きな問題もなく終了でき

たことに感謝申し上げます。

本当にありがとうございました。

第8分区IMを終えて

佐　野　弥奈美第8分区ガバナー補佐
（中標津RC）
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過去根室市では、2016年と2017年に高齢者と自動車との死亡事故が発生しており、全国的に人身事故件数

も着実に増加傾向になっています。

高齢者の増加と車社会の狭間で、不幸な事故の加害者にも被害者にもなりうるこれからの社会において、１

件でも交通事故を減少させるためには、遠くからでも歩行者を認識させられる「反射板」を多く配布すること

が急務であります。

そこで、根室ロータリークラブは高齢者を対象に根室警察署と協力をして、反射板配布を行い、交通安全の

意識の高揚と交通ルールの遵守を図り「のぼり」を持参して交通安全を広く市民に呼びかけていきます。

令和４年11月６日（日）根室ロータリークラブと根室警察署が協力をして、不幸な事故の抑制に繋がるよう

「交通事故防止啓発反射板キーボルダーと啓発チラシ」を街頭配布いたしました。

また、根室市役所を通じて市内公共施設にも反射板を配布していただけることになり、令和４年12月13日

（火）根室市に贈呈させていただきました。

以外にも、デザインを「鬼滅柄」２種類にしたことで「若年層にも受け入れてもらえた」との意見があり、

更なる事業展開が望める結果となりました。

この街頭活動を通じて、更なるロータリーの公共イメージ向上に繋がることが出来たと思っております。

最後に、今回の事業にご協力いただきました全ての皆様に感謝申し上げ事業報告とさせて頂きます。

（記：会長　荒木　英和）

高齢者向け交通事故防止のための
反射板配布・啓蒙活動事業

佐　藤　　　隆根室ロータリークラブ　幹事
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メルボルン世界大会に参加して

落　合　弘　行オンツーメルボルン委員長
（旭川西RC）

2023年5月27日～31日まで開催されたロータリー世界大会（開催地：オーストラリアメルボルン）
に久木ガバナーを団長としてパストガバナーの皆様、鶴見エレクト、小谷ノミニーをはじめ総勢50名
のロータリアン、ご家族の方々と参加してきました。今回の世界大会の参加者は全世界から12,500人
以上、日本からは1,500人以上とコロナ前の参加者数に戻ったと言える大会でした。
メルボルンまでの旅程は皆さん様々でしたが、飛行機で約13時間の長距離移動ということもあり大

変お疲れだったことと思います。我々のツアーは容赦なくエコノミークラスの乗り継ぎでしたので、
皆さんボロボロになりながらもなんとかメルボルンまで到着できました。

開会式では様々なアトラクションやジェニファー・E・ジョー
ンズRI会長の感動的なスピーチなどがありました。また参加国
の国旗の入場では日本国旗の入場で盛り上がり、またウクライ
ナの国旗の入場では会場で一番の声援が贈られロータリーの友
情を感じることができました。開会式のほかは友愛の家で色々
なブースを見て回ったりロータリーグッズを購入したりしまし
て楽しみました。
開会式の日の晩にはメルボルン市内でも歴史あるザ・ホテル
ウィンザーで2500地区ナイトを開催しました。久木ガバナーに
歓迎の挨拶、漆崎副ガバナーには乾杯のご発声を頂き2500地区
の皆様と楽しくお食事を頂きました。コースと見せかけて2品し
かでませんでしたが、お腹はいっぱいになりました。オースト
ラリアのワインもおいしかったです。中締めの前に今回たくさ
んのメンバーとご参加された小谷ノミニーに楽しいご挨拶頂

き、中締めのご発声は鶴見エレクトにお願いしました。来年のシンガポール大会の事をお話しされて
おり、シンガポール大会も楽しそうだなと皆さん感じられたと思います。
地区ナイトが終われば私の仕事は終わったも同然

ですので観光をたっぷりしました。皆さんとメルボ
ルン市内近郊観光ツアーに二手に分かれて参加した
のですが、朝7時にホテルを出発して延々バスに揺ら
れ、オーストラリアの美しい海岸を巡るチームが13
時間後、オーストラリアの壮大な山々をハイキング
するチームは15時間後にホテルに戻ってこられまし
た。とても疲れましたが良い思い出になりました。
それからオーストラリアの物価の高さに戸惑いまし
たが段々と慣れてしまい財布のひもがゆるゆるに

なってしまいました。ちなみにタバコ（マルボロ）は1箱25本入りで5,400円しました。私も1本も
らって吸いましたが今まで吸ったどのタバコよりもおいしかった気がしました。
今回初めて世界大会に参加してたくさんの地区の皆様に優しくして頂き、とても楽しくとても意義

のある旅行となりました。ありがとうございました。来年のシンガポール大会も早く登録をすると割
引がありますので、皆さん登録はお早めに！！

開会式の様子

スタジアムにて
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2023年5月27日～31日まで開催されたロータリー世界大会（開催地：オーストラリアメルボルン）
に久木ガバナーを団長としてパストガバナーの皆様、鶴見エレクト、小谷ノミニーをはじめ総勢50名
のロータリアン、ご家族の方々と参加してきました。今回の世界大会の参加者は全世界から12,500人
以上、日本からは1,500人以上とコロナ前の参加者数に戻ったと言える大会でした。
メルボルンまでの旅程は皆さん様々でしたが、飛行機で約13時間の長距離移動ということもあり大

変お疲れだったことと思います。我々のツアーは容赦なくエコノミークラスの乗り継ぎでしたので、
皆さんボロボロになりながらもなんとかメルボルンまで到着できました。

開会式では様々なアトラクションやジェニファー・E・ジョー
ンズRI会長の感動的なスピーチなどがありました。また参加国
の国旗の入場では日本国旗の入場で盛り上がり、またウクライ
ナの国旗の入場では会場で一番の声援が贈られロータリーの友
情を感じることができました。開会式のほかは友愛の家で色々
なブースを見て回ったりロータリーグッズを購入したりしまし
て楽しみました。
開会式の日の晩にはメルボルン市内でも歴史あるザ・ホテル
ウィンザーで2500地区ナイトを開催しました。久木ガバナーに
歓迎の挨拶、漆崎副ガバナーには乾杯のご発声を頂き2500地区
の皆様と楽しくお食事を頂きました。コースと見せかけて2品し
かでませんでしたが、お腹はいっぱいになりました。オースト
ラリアのワインもおいしかったです。中締めの前に今回たくさ
んのメンバーとご参加された小谷ノミニーに楽しいご挨拶頂

き、中締めのご発声は鶴見エレクトにお願いしました。来年のシンガポール大会の事をお話しされて
おり、シンガポール大会も楽しそうだなと皆さん感じられたと思います。
地区ナイトが終われば私の仕事は終わったも同然

ですので観光をたっぷりしました。皆さんとメルボ
ルン市内近郊観光ツアーに二手に分かれて参加した
のですが、朝7時にホテルを出発して延々バスに揺ら
れ、オーストラリアの美しい海岸を巡るチームが13
時間後、オーストラリアの壮大な山々をハイキング
するチームは15時間後にホテルに戻ってこられまし
た。とても疲れましたが良い思い出になりました。
それからオーストラリアの物価の高さに戸惑いまし
たが段々と慣れてしまい財布のひもがゆるゆるに

なってしまいました。ちなみにタバコ（マルボロ）は1箱25本入りで5,400円しました。私も1本も
らって吸いましたが今まで吸ったどのタバコよりもおいしかった気がしました。
今回初めて世界大会に参加してたくさんの地区の皆様に優しくして頂き、とても楽しくとても意義

のある旅行となりました。ありがとうございました。来年のシンガポール大会も早く登録をすると割
引がありますので、皆さん登録はお早めに！！

地区ナイト写真

友愛の家にて
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ローターアクト地区大会を終えて

中　川　雄　策地区ローターアクト委員長
（稚内RC）

５月20日14時より美幌町民会館におい
てローターアクト第48回地区大会が「つむ
ぐ」をテーマのもと、久木佐知子ガバナー
と川村寿裕地区幹事のご臨席を賜り盛大に
開催され、アクター総勢36名が参集しまし
た。
４年ぶりの完全リアル開催でしたので開

催地ホストの美幌ローターアクトクラブは
準備に多くの苦労があったはずですが、丸
山俊夫美幌ロータリークラブ会長をはじめ
多くのロータリアンとアクトＯＢＯＧの力添えをいただきながらも大会から懇親会までそつなく運営
を担ってくれました。ロータリアンのご協力にこの場をお借りし感謝申し上げます。
ローターアクトクラブは未来のリーダーを育成する場ですから、企画運営に携わったアクターは良

い経験となったことは間違いなく、これからの成長が楽しみです。

コロナ禍以前の地区大会は２日間開催でしたので分科会や講演会を実施していましたが、本年は１
日開催とし、活動表彰と卒業式を執り行いました。
会員増強表彰では、北見ローターアクトクラブが会員企業外の方との例会を通じて８名の純増に成

功し、１位表彰を受けました。他クラブでも好例を参考にして欲しいです。
今年度の卒業者は６名、うち４名が卒業式に参加し、それぞれにアクト活動の想いを語ってくれま

した。後輩アクターにその想いは伝わったと感じております。
友好地区から参加してくれたアクターを含め情報交換を行い、旧
友をあたため、懇親会ではアクターらしい元気な会となりました。
リアル開催でなければ生まれない場の空気感を思う存分感じた地区
大会であったと思います。

当日の午前中には今年度第３回地区会長幹事会を行い、次年度体
制が承認され、申し送り事項が共有されました。新年度地区役員の
活躍を期待しています。
アクター達は、長所である発想と行動力を集合開催であるからこ
そ発揮してくれることを改めて感じましたし、その場の雰囲気が彼
らに成長をもたらす要因になると思います。
ローターアクトクラブがさらに発展するためには、アクターに成

長をもたらす機会を提供することが必要です。ロータリアンの皆様には、より一層のご協力を賜りま
すようお願いを申し上げまして、ご報告とさせていただきます。

久木ガバナー祝辞 川村実行委員長の開会宣言
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5月20日（土）に美幌町民会館で、国際ロータリー第2500地区ローターアクト第48回地区大会が開
催されました。この場を借りて、ご参加いただいた皆様に感謝申し上げます。
今回の地区大会のテーマは「つむぐ」でした。今年度の大会は、近年のハイブリッド形式ではな

く、対面形式のみでの開催となりました。
そのような中での開催に際し、2つの不安要素がありました。1つ目は、オンラインでの大会しか経

験のない会員が多いことでした。コロナ禍に入会した会員が多数を占めるクラブが多くあり、過去の
資料を精査しながら、現在の開催方法に相応しい大会形式を模索する必要があるという不安がありま
した。
2つ目の不安要素は、美幌のクラブとの連絡が一向に進まないことでした。地区大会の開催日程は通

常、前年度中にある程度決まるものですが、美幌のクラブは基本的に音信不通で、こちらからの連絡
に反応がないことが常でした。そのため、地区役員との連携が上手く取れるかどうかよりも、まず大
会開催地のクラブとして正常に機能できるのか不安でした。
数年ぶりの通常開催に加え、進捗状況がわからないまま、刻々と迫ってくる開催日という状況でし

た。そこで、大会開催まで1ヶ月を切った4月25日に、ZOOMを使って地区役員と美幌の会員を交え
て、最初で最後の打ち合わせを行いました。
オンライン会議の後、不透明な点を明確にする作業を

進め、各自が資料を準備し、迎えた当日に最終打ち合わ
せを行い、なんとか無事に終えることができました。
私が知らないところで、地区役員や美幌のアクターや

ロータリーの皆さんが様々な準備をしてくれたおかげで
した。代表としての活動は終了となりますが、多くの貴
重な経験をすることができました。私を支えてくださっ
た地区役員やロータリーの皆様に、心から感謝申し上げ
ます。

５月20日14時より美幌町民会館におい
てローターアクト第48回地区大会が「つむ
ぐ」をテーマのもと、久木佐知子ガバナー
と川村寿裕地区幹事のご臨席を賜り盛大に
開催され、アクター総勢36名が参集しまし
た。
４年ぶりの完全リアル開催でしたので開

催地ホストの美幌ローターアクトクラブは
準備に多くの苦労があったはずですが、丸
山俊夫美幌ロータリークラブ会長をはじめ
多くのロータリアンとアクトＯＢＯＧの力添えをいただきながらも大会から懇親会までそつなく運営
を担ってくれました。ロータリアンのご協力にこの場をお借りし感謝申し上げます。
ローターアクトクラブは未来のリーダーを育成する場ですから、企画運営に携わったアクターは良

い経験となったことは間違いなく、これからの成長が楽しみです。

コロナ禍以前の地区大会は２日間開催でしたので分科会や講演会を実施していましたが、本年は１
日開催とし、活動表彰と卒業式を執り行いました。
会員増強表彰では、北見ローターアクトクラブが会員企業外の方との例会を通じて８名の純増に成

功し、１位表彰を受けました。他クラブでも好例を参考にして欲しいです。
今年度の卒業者は６名、うち４名が卒業式に参加し、それぞれにアクト活動の想いを語ってくれま

した。後輩アクターにその想いは伝わったと感じております。
友好地区から参加してくれたアクターを含め情報交換を行い、旧
友をあたため、懇親会ではアクターらしい元気な会となりました。
リアル開催でなければ生まれない場の空気感を思う存分感じた地区
大会であったと思います。

当日の午前中には今年度第３回地区会長幹事会を行い、次年度体
制が承認され、申し送り事項が共有されました。新年度地区役員の
活躍を期待しています。
アクター達は、長所である発想と行動力を集合開催であるからこ
そ発揮してくれることを改めて感じましたし、その場の雰囲気が彼
らに成長をもたらす要因になると思います。
ローターアクトクラブがさらに発展するためには、アクターに成

ローターアクト地区大会を終えて

髙　嶋　修　平ローターアクト地区代表

長をもたらす機会を提供することが必要です。ロータリアンの皆様には、より一層のご協力を賜りま
すようお願いを申し上げまして、ご報告とさせていただきます。
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コーディネーター

NEWSRegion 1 & 2 & 3

2023年7月号 No. 1
発行：Region 1 & 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター
ロータリー財団地域コーディネーター

4月開催のクラブ活性化セミナー1日目のテーマは、「DEIをクラブレベルまで浸透させよう」でした。
意識せずにDEIを採用し、既に多様なメンバー構成になっているクラブもあると思いますが、多くのクラ
ブでは偏ったメンバー構成のままではないでしょうか。
国際ロータリー細則4.070に『各クラブとローターアクトクラブは、多様性、公平さ、インクルージョ

ンを推進するようなバランスのとれた会員基盤を構築するよう努めるものとする。いかなるクラブも、
RIにいつ加盟したかに関係なく、いかなる方法においても、ジェンダー、人種、皮膚の色、信条、国
籍、または性的指向により入会を制約すること、もしくはRI定款または細則により明白に認められてい
ない入会の条件を課すことはできない。本節の規定に反する会員資格のいかなる規定または条件も無効で
あり、効力はもたない。』とあります。
つまり、DEIは今や国際ロータリーのルールです。知らないでは済まされないのです。

それではどうすればよいのか
という方々のために、ご参考に
なるリソースをお伝え致しま
す。
まず、右のグラフで皆様のク

ラブの現状を確認してみてくだ
さい。限界クラブは大至急、限
界クラブ予備軍の方も早速下記
を試してみて下さい。

My　Rotaryには様々なリソースが用意
されています。クラブの現状に合わせた
対応策のヒントが沢山掲載されていま
す。
Grow Rotaryのためにクラブの現状を

しっかり理解し、DEIを含めた改善策を
講じていかないとクラブの成長はあり得
ません。
 
さあ、行動してみましょう。

野　口　英　一
（甲府RC）

第2地域
ロータリーコーディネーター

「Grow Rotary のために」
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■DEIへのコミットメント
2019年1月、RI理事会は、ロータリーは多様性（Diversity）があり、公平（Equity）で、開放的（包

括的、Inclusion）な組織と位置付け、DEIを強調しました。さらに2021年6月のRI理事会において、DEI
声明の見直しと強化を行い、新たな「多様性・公平さ・インクルージョンへのロータリーのコミットメン
ト」が採択され、2022年手続要覧の「１ ロータリーの基本理念」にも掲載されました。
このDEIは、20世紀半ばにシリコンバレーを中心とした米国企業において、D＆I（Diversity　＆ 
Inclusion）という考え方を企業の人材活用や組織開発に活かし、さらに昨今、Equityを加え、DEIとし
て活性化された組織を目指すようになってきたのが元々の由来です。
■DEI推進のメリット
DEIを推進していけば、次のようなメリットが生じると考えます。

１．新しいアイディアが生まれ、クラブの活性化につながる
　多種多様な異質の人々が集い互いに尊重し合うことで、さまざまな意見やアイディアが生まれ、互いに
学び合い、クラブの活性化につながります。

２．会員の帰属意識が高まり、クラブの活性化につながる
　互いに公平にインクルーズされるため帰属意識が高まり、安心してクラブの一員として奉仕活動がで
き、やる気が醸成されてクラブの活性化につながります。

３．DEIの文化がクラブに根付くことによって会員維持や会員増強に役立つ
　DEIの文化がクラブに根付けば、人間関係不和による退会防止にも役立ち、また新会員増強の大きな
バックボーンとなりえます。

４．ロータリーのブランディングや公共イメージ向上に役立ち社会の信用を高める
　DEIはクラブ組織の質的向上を増進し、ロータリーのブランドを高め、公共イメージ向上に役立つこと
になります。

■クラブの活性化とロータリーの公共イメージの増大への期待
上記の通り、DEIがクラブに理解され文化として根付けば、会員が増強され、クラブは活性化されるこ

とが期待されます。会員へのロータリーブランドの意識付けが強化され（インナーブランディング）、外
部への広報（アウターブランディング）も矜持をもって行うことができ、公共イメージ向上に一層役立つ
ことが期待できます。問題はいかにクラブに理解され根付かせるか、です。そのためには次のようなパイ
プ創りや手立てが必要と考えます。
１．地区やクラブにDEI委員会の設置要請
２．コーディネーターと各地区のガバナー、ガバナーエレクト、ガバナーノミニー、地区公共イメージ向
上委員長などの方との会合やセミナー開催

３．DEIについてのビデオを作成し、各地区・各クラブへ配信し理解の浸透
４．DEI実施具体例やイベントによる発表をロータリー研究会等の機会を通じて実施
以上のようなことが考えられますが、いずれにせよ、RI（地域リーダー）と地区、クラブが一体と

なってDEI推進運動を展開していくことが大事と考えます。以上

コーディネーター

NEWSRegion 1 & 2 & 3

2023年7月号 No. 2
発行：Region 1 & 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター
ロータリー財団地域コーディネーター

高　良　　　明
（川崎西RC）

第2地域
ロータリー公共イメージコーディネーター補佐
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清水ロータリークラブ　幹事

子供たちの一時的な傷病等での
学習支援と創立60周年記念事業

鎌　田　哲　宏
町内各校とも、一時的な傷病等により歩行に障害が生じた場合の校内の移動手段が用意・設備がない状況であり、

松葉づえ等の補助具での移動等では、さまざまな制約があると同時に、二次被害の可能性もあることから、より安心
できる学習環境を提供することで児童・生徒の学力向上に資することとしたい。
また、当クラブでは小・中学校との関りが薄く、他団体と比較して子育て世代への公共イメージ訴求力に見劣りが

否めなかったことから、他団体で未実施の事業を行うことで、今までと違う形での公共イメージアップ戦略を行い創
立60周年の輝かしい伝統と、更なる発展を祈念する事業とするため、町内小・中学校に車椅子（4台）を寄贈したもの
です。
12月6日、当クラブからは、藤井創立60周年記念実行委員長、有澤社会奉仕プロジェクト委員会委員長が、清水町

からは山下教育長、松橋清水中学校長が出席し、贈呈式が行われました。松橋校長からは「傷病者の移動手段だけで
なく、福祉の勉強にも活用できるので大変ありがたい」と感謝の言葉がありました。
また、6月3日（土）開催の創立60周年記念式典においては、阿部一男清水町長から清水ロータリークラブへ感謝状

が贈られました。

新 入 会 員 の 紹 介国際ロータリー第2500地区

●住宅建築
●1963年5月12日生
●10月3日入会

 こ  はま　　 じゅんいち

小濱　淳一

未熟ですが。ロータリーの為に精一杯頑張ります。見た
目はお酒が飲めそうですが、実はお酒が苦手です。

第3分区　旭川南ロータリークラブ

●信用金庫
●1966年10月25日生
●5月8日入会

 か  がわ　　　けん いち

香川　憲一

ロータリーのお役に立てる様、努力してまいります。

第3分区　旭川南ロータリークラブ

●冠婚葬祭業
●1971年10月10日生
●5月19日入会

おお  た　　　  ひろ ふみ

太田　弘文

２２歳から６歳まで年の離れた４人の子供の父です。
バイクツーリングが趣味です。宜しくお願いいたします。

第3分区　旭川ロータリークラブ

●電力供給
●1968年3月19日生
●6月6日入会

みち なか　　　やす あき

道中　康彰

前任者から引き継ぎました。旭川は初めての勤務です。
どうぞよろしくお願いいたします。

第3分区　旭川西ロータリークラブ

●不動産販売
●1972年10月6日生
●5月22日入会

もり 　　　　　　　きよし

森　　　淑

先輩方と共に、地域のために頑張ります‼

第1分区　稚内南ロータリークラブ

●染物製造販売
●1963年10月31日生
●5月12日入会

みず  の　　　 ひろ とし

水野　弘敏

今年還暦、新しい出会いと学びを深めるために入会させてい
ただきました。趣味は読書とゴルフ東京に住みながら、旭川
水野染工場に勤務しています。よろしくお願いいたします。

第3分区　旭川ロータリークラブ
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●水産食品販売
●1982年9月24日生
●5月25日入会

こん  の　　　 よし ひこ

今野　嘉彦

人と人とのつながりを大切にし、沢山の仲間と共に網走
を盛り上げていけたらと思っています。

第5分区　網走西ロータリークラブ

●自動車販売
●1959年7月11日生
●5月24日入会

たけ  だ　　　  よし ひこ

竹田　貴彦

諸先輩と地域の為に。　どうぞよろしくお願いします。

第5分区　北見ロータリークラブ

●スーパーマーケット
●1983年1月23日生
●5月12日入会

さい とう　　　はる ひろ

齊藤　晴大

諸先輩方のご指導のもと頑張りたいと思います。
よろしくお願いいたします。

第4分区　紋別ロータリークラブ

●建築業
●1976年12月14日生
●5月25日入会

いし やま　　　よし てる

石山　善輝

利他の精神で頑張って参ります。
宜しくお願い致します。

第5分区　網走西ロータリークラブ

●不動産業
●1959年2月13日生
●6月13日入会

  さ  とう　　　のぶ あき

佐藤　伸昭

私事、釧路市に於いての総業42年の老舗不動産会社と会社組織人生活42年で積み上
げた経験を融合させながら「喜ぶ人をたくさん増やす」を事業目的として、社会貢献
して参りたいと考えております。ロータリーというリーダーネットワークを通じて、
不動産業の温故知新、攻守両輪をフル回転させて行きますので、ご指導の程よろしく
お願い致します。

第7分区　釧路ロータリークラブ

●電力供給
●1966年5月22日生
●5月18日入会

  た   だ　　　 けん いち

多田　賢一

クラブの活動を通して微力ながら地域に貢献できるよう
努めて参ります。よろしくお願いいたします。

第7分区　釧路ロータリークラブ

●会社員
●1966年9月17日生
●6月15日入会

まき  た　　　 かず  や

牧田　知也

初の釧路勤務です。休日は趣味のアウトドア（キャンプ
など）で楽しみたいと思います。宜しくお願い致します。

第7分区　釧路ロータリークラブ

●紳士服仕立業
●1966年8月26日生
●6月14日入会

みぞ ぐち　　　よし あき

溝口　善昭

趣味はマラソンで、大会にも参加しております。家族構
成は妻、男の双子の４人家族です。

第6分区　帯広ロータリークラブ

●保険代理業
●1968年3月1日生
●5月24日入会

 み  たに　　　いく  お

三谷　郁央

入会できましたこと嬉しく思います、ありがとうございます。クラブ
の親睦や奉仕を通じて幅広い知識や経験を積み楽しく活動したいと思
います、どうぞ宜しくお願い申上げます。

第6分区　帯広ロータリークラブ

●生命保険業
●1967年12月22日生
●5月31日入会

おお はし　　　とも ふみ

大橋　朋史

第6分区　帯広ロータリークラブ

●広告代理業
●1966年12月28日生
●4月5日入会

あか   え　　　かず ひろ

赤江　一浩

入会させていただきありがとうございます。先日はIFMR（バイク親睦
会）の例会にも参加させていただきました。楽しみながら地域貢献で
きるよう頑張ります。

ロータリーを通じ「地域の未来を一緒に創る」地域貢献活動を
行っていきたいと思っています。皆様どうぞよろしくお願い致し
ます。

第6分区　帯広ロータリークラブ

●宮大工
●1975年12月22日生
●6月14日入会

すが わら　　　まさ しげ

菅原　雅重

宮大工として培ってきた伝統的な技術とそれを支える心構えを、若い世代に
伝える事が現在の目標です。会社はまだまだ未熟ですので、諸先輩型との交
流を通じて色々と勉強させていただく事、とても楽しみにいたしております。

第6分区　帯広ロータリークラブ
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●仏教
●1986年7月7日生
●6月1日入会

みず  の　　　 まさ ゆき

水野　正幸

山菜とキノコが好きです。よろしくお願い致します。

第7分区　音別ロータリークラブ

●信用金庫
●1971年6月30日生
●5月30日入会

もり  や　　　  やす ひろ

守屋　康弘

ロータリークラブを通じて、「利他の精神」を養い、たくさ
んの「ご縁」をいただきたいと思っています。宜しくお願い
します。

第7分区　釧路西ロータリークラブ

●贈答品販売
●1960年1月17日生
●5月30日入会

あい ざわ　　　なが かず

相澤　長和

この度釧路西ロータリークラブに入会しました相澤です。皆
様と仲良くしていただければ幸いです、どうぞよろしくお願
いします。　　

第7分区　釧路西ロータリークラブ

第1分区　利尻ロータリークラブ

寄付種類

寄付月日 2023年4月4日
ＭＰＨＦ＋7

 お  がた　　  ひと まさ

尾形　仁將
第1分区　利尻ロータリークラブ

寄付種類

寄付月日 2023年3月7日
ＰＨＦ

しも かわ　ら　かつ のり

下川原勝則
第2分区　中頓別ロータリークラブ

寄付種類

寄付月日 2023年5月24日
年次基金中頓別ＲＣ

第3分区　旭川西ロータリークラブ

寄付種類

寄付月日 2023年6月15日
ＰＨＳ

ひさ  き　 さ　 ち　 こ

久木佐知子
第5分区　留辺蘂ロータリークラブ

寄付種類

寄付月日 2023年6月1日
ＰＨＦ

なが  せ　　　じゅんいち

長瀬　順一
第6分区　帯広西ロータリークラブ

寄付種類

寄付月日 2023年5月19日
ＭＰＨＦ＋2

かわ にし　　　とも  こ

河西　智子
第7分区　釧路南ロータリークラブ

寄付種類

寄付月日 2023年4月17日
ＭＰＨＦ＋2

かみ がわ　ら　　　あきら

上川原　昭
第7分区　釧路南ロータリークラブ

寄付種類

寄付月日 2023年4月17日
ＭＰＨＦ＋4

たか はし　　　やす なり

髙橋　康成
第7分区　釧路南ロータリークラブ

寄付種類

寄付月日 2023年4月17日
ＭＰＨＦ＋1

きく  ち　　　 ゆう  じ

菊地　祐司
第7分区　釧路南ロータリークラブ

寄付種類

寄付月日 2023年4月14日
ＭＰＨＦ＋1

 く  どう

工藤ゆかり

ロータリー財団寄付者報告

●ビルメンテナンス業
●1972年5月16日生
●5月31日入会

やま  だ 　　　やす ひろ

山田　泰弘

色々と勉強させて頂きたいと思います。
皆様どうぞ宜しくお願い致します。

第7分区　釧路北ロータリークラブ

●建設コンサルタント
●1977年3月31日生
●6月28日入会

やま  だ 　　　こう すけ

山田　康介

ロータリー活動を通じて、自身の人間性を成長させたい
と考えております。宜しくお願い致します。

第7分区　釧路北ロータリークラブ

●金融業
●1973年2月5日生
●6月15日入会

 た  さか　　　　　わたる

田坂　　渉

妻と二人暮らし、子供はいませんが「子供心」を忘れ
ず、取り組みます。

第7分区　釧路ロータリークラブ
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米山功労者報告
第6分区　帯広西ロータリークラブ

寄付月日

米山功労者 ２回
2023年5月19日たか  だ　　　 こう いち

高田　晃一

第7分区　釧路北ロータリークラブ

寄付月日

米山功労者 ３回
2023年6月12日ひら  い　　　 まさ ひろ

平井　昌弘

物　故　会　員

■第5分区　芽室ロータリークラブ　事務所移転
　新住所：〒082-0011 河西郡芽室町東1条1丁目11番地　㈱やない内
　℡ faxは変更なし

事務局からのお知らせ

やま ざき　　　いく  こ

山崎　育子

第6分区
帯広ロータリークラブ

平成26年5月　入会
平成28年　米山記念奨学委員長
平成29年　ロータリー財団委員長
令和３年　副会長

2023年5月10日逝去（享年81歳）

〈旅館業〉

くり もと　　　ひで  や

栗本　英彌

第8分区
浜中ロータリークラブ

1974年7月　入会
1984年　会長
2018年　第8分区ガバナー補佐

2000年　会 長
2021年　会 長

2023年6月11日逝去（享年80歳）

第7分区　釧路南ロータリークラブ

寄付種類

寄付月日 2023年4月17日
ＭＰＨＦ＋3

なが  い　　　 かず ひろ

長井　一広
第7分区　釧路南ロータリークラブ

寄付種類

寄付月日 2023年4月17日
ＭＰＨＦ＋2

 な 　ら　　　 きよ なり

奈良　清成
第7分区　釧路南ロータリークラブ

寄付種類

寄付月日 2023年4月17日
ＭＰＨＦ＋1

かめ  い　　　  ま 　や

亀井　麻也
第7分区　釧路南ロータリークラブ

寄付種類

寄付月日 2023年4月14日
ＭＰＨＦ＋2

なが くら　み　 き　ひこ

長倉巨樹彦
第7分区　釧路南ロータリークラブ

寄付種類

寄付月日 2023年4月17日
ＭＰＨＦ＋2

  さ 　の　　　 　　みのる

佐野　　実
第7分区　釧路南ロータリークラブ

寄付種類

寄付月日 2023年4月28日
ＭＰＨＦ＋6

なが  え　　　　　 つとむ

長江　　勉
第7分区　釧路北ロータリークラブ

寄付種類

寄付月日 2023年6月12日
ＭＰＨＦ＋2

 た   の  りゅう の　すけ

田野竜之介
第7分区　釧路北ロータリークラブ

寄付種類

寄付月日 2023年5月30日
ＰＨＦ

  さ　く　ま　やす ひろ

佐久間泰弘
第8分区　根室ロータリークラブ

寄付種類

寄付月日 2023年5月10日
ＰＨＦ

とみ かわ　　　 　 あゆむ

冨川　　歩

第7分区　釧路南ロータリークラブ

寄付種類

寄付月日 2023年4月17日
ＭＰＨＦ＋4

 き  ない　　　はる ひこ

木内　治彦
第7分区　釧路南ロータリークラブ

寄付種類

寄付月日 2023年4月17日
ＭＰＨＦ＋4

ふく  い 　　　かつ  み

福井　克美
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例会出席率及び会員数推移 2023年5月末報告
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第2500地区
全66クラブ

前月末会員数 当月末会員数 増　減 平均出席率

女性会員数

2,234

118

2,249

120

15

2
73.3％
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